
Minimnya Stop Kontak Jadi Penyebab
Kontrakan dan Rumah Kos Sering Kebakaran

JAKARTA (IM) - Pe-
neliti Teknologi Peng ujian 
di Pusat Riset Teknologi 
Pengujian dan Standar 
Badan Riset dan Inovasi 
Nasional (BRIN), Him-
ma Firdaus me ngatakan 
bahwa kebakaran di kon-
trakan dan rumah kos 
sering terjadi akibat kors-
leting. 

Masih kata Himma, 
minimnya stop kontak 
bisa menjadi penyebab 
terjadinya hubungan arus 
pendek saat penghuni 
r umah meng gunakan 
kabel ekstensi dengan 
jumlah terminal yang 
banyak. 

“Alhasil, semua per-
alatan terhubung di satu 
titik yang dapat memicu 
pemanasan berlebih dan 
korsleting,” jelas Himma, 
Kamis (6/10). 

Selain itu, Himma 
meni la i  korslet ing di 
rumah kontrakan atau-
pun rumah kos bisa ter-
jadi karena kecerobahan 
penghuninya. Misalnya, 
memanaskan air de ngan 
menggunakan water heater 
tanpa alat pembatas pa-
nas yang berisiko menye-
babkan kebakaran. 

“Untuk rumah kon-
trakan yang instalasi ke-
listrikannya menggunakan 
kabel yang memadai, kotak 
kontak sesuai standar, dan 
spesifi kasi kabel ekstensi 
yang baik, maka risiko 
korsleting akibat kabel dan 
sambungan kotak kontak 
dapat diminimalkan,” jelas 
Himma. 

Hal yang perlu diper-
hatikan penghuni ialah 

penambahan daya listrik. 
Rumah-rumah yang awal-
nya dibangun de ngan 
kapasitas daya listrik ren-
dah, misalnya 450 VA 
kemudian ditambah men-
jadi 2200 VA, instalasi 
kabelnya perlu diganti dan 
disesuaikan. 

Sederhananya, sema-
kin besar kapasitas daya 
maka semakin besar arus 
listrik yang dapat mengalir 
sehingga membutuhkan 
ukuran kabel yang lebih 
besar.

“Jika tidak ada peng-
gantian, risiko terjadinya 
kebakaran menjadi lebih 
tinggi karena pemana-
san lebih pada kabel,” 
tuturnya. 

Untuk diketahui, ke-
bakaran rumah kontrakan 
dan rumah kos kerap kali 
terjadi. Terkini, rumah 
kontrakan di RT 003 RW 
008, Kukusan, Beji, De-
pok, terbakar pada Jumat 
(30/9) sekitar pukul 16.30 
WIB.

Kebakaran itu diduga 
akibat korsleting pada ba-
gian depan rumah kon-
trakan tersebut. 

Kasus serupa juga ter-
jadi di rumah kontrakan 
di Jalan Sunter Jaya VII 
A, Tanjung Priok, Jakarta 
Utara, pada Jumat (30/9) 
pukul 13.30 WIB. 

Kebakaran ak ibat 
korsleting pun sempat me-
landa bangunan ruko yang 
dijadikan tempat usaha 
makanan sekaligus rumah 
kos di Jalan Duri Selatan 
1, Duri Selatan, Tambora, 
Jakarta Barat, pada Rabu 
(17/8) lalu.  yan

Riza Patria: Mohamad Taufi k Sakit 
Kanker Paru Menjalar ke Kaki

JAKARTA (IM)  - 
Ketua Dewan Pimpinan 
Daerah (DPD) Partai 
Ge rindra DKI Jakarta, 
Ahmad Riza Patria men-
gatakan, pihaknya telah 
menerima surat peng-
unduran diri Mohamad 
Taufi k.

Taufi k, menurut dia, 
mengundurkan diri dari 
Partai Gerindra dan ang-
gota DPRD DKI Jakarta.

“Kami baru terima su-
rat dari Pak Taufi k bahwa 
yang bersangkutan meng-
undurkan diri dari Partai 
Gerindra dan juga dari 
anggota DPRD, karena 
beliau ini memerlukan 
waktu untuk perawatan, 
beliau sakit,” kata dia di 
Balai Kota, Jakarta Pusat, 
Kamis (6/10).

Riza menyebut telah 
menerima surat Taufik 
kemarin. Taufi k tak bisa 
lagi bergabung dengan 
Partai Gerindra dan ang-
gota dewan lantaran sakit. 
Taufi k menderita kanker 
paru yang telah menjalar 
hingga kakinya. 

Riza memahami kole-
ganya yang memutuskan 
mundur dari keanggotaan 
partai dan dewan. Wakil 
Gubernur DKI itu lantas 
mendoakan Taufik agar 
cepat sembuh dan kembali 
beraktivitas. 

“Beliau juga menyam-
paikan permohonan maaf  
dalam suratnya apabila se-
lama ini belum bisa mem-
berikan atau memuaskan 
bagi Partai Gerindra,” 
ucap dia. 

Sebelumnya, Taufik 
dipecat sebagai Wakil 
Ketua DPRD DKI Ja-

karta. Dari kabar yang 
beredar, dia dicopot dari 
pimpin an dewan lantaran 
mendukung Gubernur 
DKI Anies Baswedan 
maju sebagai calon presi-
den 2024. Padahal, Partai 
Gerindra mengusung 
Prabowo Subianto untuk 
bertarung dalam Pemili-
han Presiden (Pilpres) 
2024.

 
Gerindra Pecat Taufi k

Partai Gerindra resmi 
memecat M.Taufik pada 
Selasa 7 Juni 2022.  De-
ngan keputusan itu, M 
Taufik kini tak lagi me-
nyandang gelar sebagai 
kader dari partai tersebut. 

Pemecatan itu di-
umumkan di kantor DPP 
Gerindra, Pasar Minggu, 
Jakarta Selatan. Wakil 
Ketua Majelis Kehor-
matan Partai (MKP) partai 
tersebut, Wihadi Wiyanto, 
membacakan keputusan 
tersebut.

“Majelis partai sepa-
kat memutus memecat 
saudara M. Taufi k sebagai 
kader Gerindra sejak pu-
tusan disampaikan hari 
ini. Keputusan akan di-
proses hari ini dan akan 
diberikan kepada Saudara 
Taufik bahwa dia sudah 
dipecat dari Gerindra,” 
kata Wihadi.

Wihadi menyatakan 
Taufi k dipecat karena di-
anggap tidak loyal kepada 
partai.

Selain itu, mantan 
Wakil Ketua DPRD DKI 
Jakarta itu juga dinilai 
melakukan manuver-
manuver di luar perintah 
partai.  yan

MUNDUR DARI GERINDRA DAN DPRD DKI
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Jakarta Kini Punya Tempat 
Parkir Air Sementara
Menurut Anies Baswedan, di Indonesia 
belum ada proyek yang mengedepan-
kan solusi berbasis alam untuk mena-
ngani luapan air sungai ketika debit 
yang tinggi, di antaranya karena faktor 
curah hujan. “Yang berbasis alam ini 
sudah dilaksanakan di berbagai negara, 
Indonesia belum. Alhamdulillah proyek
ini menandai sebagai proyek pertama,”
katanya.

JAKARTA (IM) - Guber-
nur DKI Anies Rasyid Bas-
wedan menyebutkan, Jakarta 
kini mempunyai tempat parkir 
sementara untuk menampung 
limpahan air sungai berbasis 
alam pertama di Indonesia, 
yang mampu mengurangi be-
ban kawasan hilir saat terjadi 
hujan.

“Kami sekarang punya se-
buah pendekatan baru di mana 
ruang parkir air sementara saat 
sungai itu memiliki air yang 
berlimpah guna mengurangi 
beban di kawasan hilir karena 

airnya ditahan di kawasan 
dekat dengan hulu,” kata Anies 
saat meresmikan Waduk Brigif  
di Jagakarsa, Jakarta Selatan, 
Kamis (6/10).

Dia juga menyebut, perso-
alan limpahan air sungai dipicu 
salah satunya karena pemban-
gunan di Jakarta yang terjadi 
beberapa dekade terakhir. 
Sehingga perlu pendekatan 
berbasis alam untuk menan-
ganinya.

Menurut Anies, di Indo-
nesia belum ada proyek yang 
mengedepankan solusi berba-

sis alam untuk menangani lua-
pan air sungai ketika debit yang 
tinggi, di antaranya karena 
faktor curah hujan.

“Yang berbasis alam ini 
sudah dilaksanakan di berb-
agai negara, Indonesia belum. 
Tapi alhamdulillah proyek 
ini menandai sebagai proyek 
pertama yang berbasis alam 
untuk selesaikan masalah 
limpahan air sungai,” ucap 
Anies.

Dia menamakan tempat 
parkir limpahan air sungai 
itu menjadi “Ruang Limpah 
Sungai” di tiga lokasi yang 
saat ini sedang dalam proses 
pembangunan waduk, yakni 
Waduk Brigif, Waduk Lebak 
Bulus, dan Waduk Pondok 
Ranggon, Menurut Anies, ke-
tiganya berfungsi salah satunya 
menampung air.

Mengingat belum ada 
proyek serupa di Tanah Air, 
Anies mengirim, tim untuk be-
lajar ke Singapura dan Belanda 
terkait proyek pengendalian air 
sungai saat musim hujan. 

“Indonesia bukan yang 
pertama, kami merujuk pada 
pengalaman, karena itu hari 

ini kami undang secara khusus 
Dubes Singapura untuk ikut 
hadir karena kami melihat apa 
yang dikerjakan di Kallang 
River,” ucap Anies.

Kepala Dinas Sumber 
Daya Air (SDA) DKI, Yus-
mada Faizal mengatakan, Ru-
ang Limpah Sungai itu akan 
menjadi ruang terbuka biru 
yang menjadi bagian proyek 
942, yakni sembilan polder, 
empat waduk, dan dua sun-
gai. Yusmada menambahkan, 
pembangunan empat itu saat 
ini sedang tahap penyelesaian 
yang baru mencapai total 70 
persen.

Adapun empat waduk itu 
adalah Brigif, Lebak Bulus, 
Pondok Ranggon, dan Wi-
rajasa yang didanai meng-
gunakan anggaran Pemulihan 
Ekonomi Nasional (PEN), 
yang dikucurkan oleh BUMN, 
PT Sarana Multi Infrastruktur 
(SMI). Meski tidak menyebut 
khusus nilai anggaran, namun 
pinjaman itu dibayarkan meng-
gunakan APBD tahun jamak 
2021-2022.

“Per saat ini secara total 
itu baru progres 70 persen, itu 
secara kontrak akan berakhir 
Desember 2022,” kata Yus-
mada.  yan
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PEMBUKAAN
WADUK BRIGIF

Gubernur DKI Jakarta 
Anies Baswedan (te ngah) 
berbincang dengan war-
ga di sela pembukaan 
Ruang Limpah Sungai 
Brigif Atas di Jagakarsa, 
Jakarta, Kamis (6/10). 
Waduk yang mulai diba-
ngun pada November 
2021 lalu tersebut mam-
pu menampung sekitar 
300 ribu meter kubik air 
dan diharapkan dapat 
berkontribusi mengen-
dalikan banjir di wilayah 
Jakarta Selatan.

JAKARTA (IM) - Suku 
Dinas Pertamanan dan Hutan 
Kota Jakarta Pusat mencatat 
ada empat pohon tumbang 
pada Rabu (5/10), diduga aki-
bat curah hujan yang tinggi di 
wilayah Jakarta Pusat. 

Kepala Suku Dinas Per-
tamanan dan Hutan Kota 
Jakarta Pusat, Mila Ananda 
mengatakan, empat pohon 
tumbang itu terdapat di Taman 
Suropati, Menteng, Jalan KH 
Mas Mansyur, Tanah Abang, 
Jalan Duri Pulo 1, dan Mu-
seum Taman Prasasti, Gambir. 

“Hujan yang terus meng-
guyur di wilayah Jakarta Pusat 
membuat pohon tumbang 
di beberapa titik,” kata Mila 
dikutip dari keterangannya, 
Kamis (6/10). 

Mila mengungkapkan, 
tidak ada korban jiwa aki-
bat peristiwa itu, hanya saja 
terdapat mobil yang sedang 
terparkir tertimpa pohon 

tumbang di kawasan Taman 
Suropati, Menteng. “Alham-
dulillah tidak ada korban luka 
maupun jiwa, hanya saja kabel 
listrik, bak sampah dan mobil 
yang rusak di Taman Sur-
opati,” ungkap dia. 

Untuk mengantisipasi ma-
rak nya pohon tumbang saat me-
masuki musim hujan, Mila ber-
ujar, jajarannya akan terus rutin 
melakukan pemangkasan pada 
pohon-pohon yang rawan tum-
bang. “Kami lakukan pemang-
kasan rutin terhadap pohon 
yang terlihat (rawan) tumbang 
untuk melakukan antisipasi di 
musim penghujan,” ungkap dia. 

Dalam upaya pemang-
kasan rutin, kata Mila, jajaran-
nya mengerahkan 70 perso-
nel untuk memangkas pohon 
rawan tumbang pada delapan 
kecamatan di Jakarta Pusat. 
“Kami kerahkan 70 personel 
untuk pemangkasan di delapan 
kecamatan,” ucap Mila.  yan
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Pemkot Jakpus akan Pangkas 
Pohon Rawan Tumbang

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria menyampai-
kan rasa syukur bisa mem-
bantu dan mendampingi Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan selama kurun waktu 
2,5 tahun. Ia pun menyebut 
mendapat pengalaman luar 
biasa saat mendampingi Anies 
memimpin Kota Jakarta.

Hal tersebut Ariza ung-
kapkan dalam kegiatan silatur-
ahmi bersama 2.010 pegawai 
Penyedia Jasa Layanan Per-
orangan (PJLP) lintas dinas 
di lingkungan Pemprov DKI 
Jakarta, yang diselenggarakan 
di Ecovention Hall, Ancol, Ja-
karta Utara, pada Rabu (5/10) 
malam.

“Saya bersyukur dan ber-
untung bisa membantu Pak 
Anies,” kata Ariza di laman 
Instagram @arizapatria diku-
tip, Kamis (6/10).

Ariza menjabat sebagai 
Wagub DKI sejak 15 April 

2020 lalu. Dalam kurun waktu 
tersebut, Ariza melihat secara 
langsung Kota Jakarta yang 
terus bergerak menjadi kota 
global.

Ketua DPD Gerindra DKI 
itu lantas memuji gaya kepe-
mimpinan Anies Baswedan. 
Ia pun merasa beruntung bisa 
menjadi bagian dari Pemprov 
DKI Jakarta.

“Karena saya mendapat-
kan pengetahuan luar biasa, 
kepemimpinan Pak Gub yang 
luar biasa, kemudian perasaan 
yang luar biasa. Berdiskusi 
kerja sama dengan satu tim, 
bersinergi, berkolaborasi dan 
di bawah kepemimpinan Pak 
Gubernur, bapak-ibu semua 
kita menyaksikan Kota Ja-
karta menjadi kota global,” 
ujar Ariza.

“Tak hanya bersih, tapi 
juga nyaman, menarik, keren 
dan luar biasa. Kita bersyukur 
berada di periode ini, di peri-
ode kepemimpinan Pak Gu-

bernur Anies,” sambungnya.
Lebih lanjut, Ariza turut 

mengapresiasi kinerja seluruh 
PJLP di lingkungan Pemprov 
DKI. Ia menilai berkat kerja 
keras mereka Kota Jakarta 
terus menjadi nyaman dan 
terjaga dengan baik.

“Saya ingin mengajak 
semua, pasukan pelangi yang 
hadir maupun tidak hadir, mari 
kita terus menjaga, kita terus 
jaga Kota Jakarta yang mem-
banggakan, kita rawat kota Ja-
karta yang indah ini, kita terus 
bersinergi buat berkolaborasi. 
memastikan semuanya terjaga 
dengan baik. Karena kehadir-
an pasukan pelangi petugas 
lapangan Kota Jakarta men-
jadi kebanggaan kita semua,” 
tuturnya.

Sebagai informasi, jabatan 
Anies Baswedan dan Ahmad 
Riza Patria bakal berakhir pada 
16 Oktober 2022 atau kurang 
lebih 10 hari menjelang purna 
tugas.  yan

Wagub DKI Ungkap Rasa Syukur 
Bisa Dampingi Anies Baswedan

BUSWORLD SOUTHEAST ASIA 2022
Pengunjung melihat bus yang dipamerkan pada acara Busworld South-
east Asia 2022 di JIExpo Kemayoran Jakarta, Kamis (6/10). Pameran bus 
terbesar di Asia Tenggara itu menjadi ajang pengenalan transportasi bus 
yang ramah lingkungan salah satunya bus listrik, dan akan berlangsung 
mulai 5-7 Oktober 2022.
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JELANG SYNCHRONIZE FESTIVAL 2022
Pekerja menyelesaikan pembangunan pang-
gung Synchronize Festival 2022 di Gambir 
Expo Kemayoran, Jakarta, Kamis (6/10). 
Festival musik multi-genre tahunan berskala 
nasional tersebut akan mulai digelar pada 7-9 
Oktober 2022.

JAKARTA (IM) - Ba-
ngunan liar berupa tongkro-
ngan Ojok online (Ojol) di 
Jalan Inspeksi Banjir Kanal 
Barat, Jembatan Lima, Keca-
matan Tambora, dibongkar 
petugas Satpol PP Jakarta 
Barat, Kamis (6/10).

Dalam pembongkaran itu 
sempat mendapat protes para 
driver Ojol. Mereka tidak 
terima tongkrongan atau base-
camp yang telah dibangun 
dibongkar paksa petugas.

Lurah Jembatan Lima, 
Zainuddin menyebutkan, pi-
haknya sempat melakukan 
mediasi dengan para driver 
Ojol. Ia pun menjelaskan, 
bahwa keberadaan bangunan 
melanggar aturan.

“Penertiban bukan hanya 
pada basecamp Ojol, tapi juga 
bangunan liar lainnya yang 
berdiri di atas trotoar pinggir 
aliran kali,” ungkapnya.

Ditambahkannya, pener-
tiban bangunan liar di sepan-
jang Jalan Inspeksi Banjir 
Kanal Barat tersebut sudah kali 
kedua dilakukan.

Menurutnya, banyak ba-
ngunan liar tak berizin yang 
sengaja didirikam warga. Hal 
tersebut membuat pengguna 
jalan yang melintas merasa 
terganggu, sebab mengha-
langi jalan. “Ini yang kedua 
kali mener tibkan bangunan-
bangun an liar yang tidak 
sepantasnya ada di badan 
jalan atau parkir-parkir liar. 

Ini peringatan yang kedua, 
yang pertama sudah tertibkan 
2 bulan yang lalu ternyata me-
reka mengulangi lagi,” ujarnya 
kepada wartawan di lokasi, 
Kamis.

Merujuk pada aturan yang 
berlaku, Zainuddin menga-
takan, bangunan liar yang 
telah berdiri di sepanjang Jalan 
Inspeksi tersebut jelas telah 
menyalahi aturan.

“Kalo mau ngikutin kem-
auan mereka ga mungkin. 
Yang jelas tidak dibolehkan. 
Jangankan di badan jalan, di 
bahu jalan saja tidak diperbo-
lehkan. Kita sudah ingatakan. 
Ini penertiban kedua kalinya,” 
paparnya.

Meski sempat mendapat 
protes dari para ojol dan warga, 
namun kegiatan tersebut di-
pastikan berjalan dengan kon-
dusif. Warga mulai mengerti 
usai diberikan penjelasan.

Zainuddin mengatakan, 
pihaknya akan terus melakukan 
evaluasi agar lokasi tersebut 
tidak lagi dibangun basecamp 
atau kios untuk warga berjualan 
atau mencari nafkah. Dalam 
hal ini, dirinya tidak melarang 
pedagang ataupun ojol untuk 
mencari nafkah. Hanya saja dia 
sangat menyayangkan tempat 
yang seharusnya bersih dari 
bangunan liar, justru malah 
didirikan bangunan. “Untuk 
Ojol boleh mangkal tapi jangan 
sampai bikin pangkalan (base-
camp),” pungkasnya.  yan

Base Camp Ojol di Jembatan Lima 
Dibongkar Satpol PP 
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